

Eltern-Kind-Wettbewerb

Eltern-Kind-Kegeln beim Sommerfest

Bei unserem Sommerfest am Sonntag, den 27. August 2017, wir berichteten bereits in der letzten Ausgabe, wurde zum ersten Mal der Eltern-Kind-Wettbewerb ausgetragen. Mit insgesamt 10 Wurf galt es für einen großen und einen kleinen Teilnehmer die meisten Kegelpunkte zu erzielen. Am Ende ging es sehr knapp zu und die 10 besten Teams bekamen ein rotes Sieger-T-Shirt.

Es war ein lustiger Haufen, am Ende zur Siegerehrung konnten wir leider nicht mehr alle Teilnehmer antreffen. Allen Teilnehmern möchten wir Danke sagen, dass ihr an diesem Spiel teilgenommen habt, Spaß hattet und hoffentlich in zwei Jahren wiederkommt, wenn es wieder heißt: Auf zum tollen Eltern-Kind-Wettbewerb beim Rot-Weiß.